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Bericht und Beschlüsse 

1. Am 3.11. fand ein klärendes Gespräch mit der Firma MEA über die weitere 
Vorgehensweise und die Reparatur der von der Firma ohne Genehmigung 
aufgeschnittenen Straßen in der Gemeinde statt. Nach langer Diskussion 
sicherten sie uns zu, alle von uns angedachten Ausbesserungen 
vorzunehmen. Dies haben sie uns auch schriftlich gegeben. Somit wurde der 
Baustopp dann auch aufgehoben. 

2. Das neue Spielgerät auf dem Spielplatz in Neuburg ist aufgestellt und 
wurde am 14.11. eingeweiht. 

3. Unsere Schule 
 

 Von der Schadensregulierung über den Diebstahl verschiedener Geräte des 
Hausmeisters haben wir noch keine Aussage von der Versicherung erhalten, 
ob und in wieweit der Schaden von der Versicherung erstattet wird. 
Trotzdem wurden schon einige Geräte gekauft, so dass der Hausmeister 
einige Arbeiten erledigen kann.  

 Die neue Ausschreibung für den Treppenlift in der Schule hat 3 neue 
Angebote von Treppenliftbauern ergeben. Mit dem einen (dem günstigsten) 
fand am Freitag, 08.11. ein Vorort Termin zur weiteren Absprache und 
Besichtigung statt. Nach seinen Aussagen sowie Absprache mit seiner 
Produktion ließe sich das auch alles im Aufgang realisieren. Im Nachhinein 
gab er uns dies auch schriftlich. Den Beschluss haben wir heute auch auf der 
Tagesordnung. 

 Die Änderung der Anfangszeit vom Hausmeister der Schule von 6.00 Uhr 
auf 6.30 Uhr ist erfolgt.  

 

4. Zum Baugeschehen in der Gemeinde 

 Die Erschließung des Baugebietes in Steinhausen am Fischmarkt läuft 
planmäßig sowie am 20.11. ausgesprochen wurde, soll bis zum 10. 
Dezember alles erledigt sein. 

 Am Gehweg in Hagebök wird nach einer Baupause, begründet durch 
Anschlussmaßnahmen der Eigenheimbauer, auch weiter gebaut. Leider wird 
die Verschmutzung durch den starken Niederschlag und die Bewegung der 
Baumaterialien nicht immer zu vermeiden sein. Die Verschmutzung der 
Dorfstraße wird durch die Baufirma gereinigt.  

 Vordach Trauerhalle auf dem Friedhof: Hier ist gestern 20.11. nun endlich 
der genehmigte Bauantrag im Amt eingegangen.  
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Die Ausschreibung wird durch das Architekturbüro vorbereitet.  

5. Festlichkeiten  

 Am 10. 11 fand in Ilow ein Martinsmarkt statt. Der so wie ich gehört 
habe, wieder ein großer Anziehungspunkt für viele Besucher war. 

 Des Weiteren hat am 16.11. die diesjährige Karnevalseröffnung für die 5. 
Jahreszeit mit einigen tollen Darbietungen eröffnet. Es war wie immer 
eine sehr gut besuchte Veranstaltung von Närrinnen und Narren aus 
Neuburg und der ganzen Umgebung. 

 Als nächstes findet nun am Samstag 23.11. in unserer Schule am Rietberg 
ein Tag der offenen Tür mit vielen Überraschungen für Jung und Alt statt. 

 Auch am Samstag findet dann noch in Ilow im Klanghaus ein 
Schülerkonzert statt. 

 Am 05.12.findet unser alljährliches Seniorenweihnachtsfest statt. Hierzu 
laufen die Vorbereitungen schon länger auf Hochtouren. 

 Und am 07.12 findet unsere letzte Veranstaltung im Geburtstagsfestjahr 
800 Jahre Neuburg, ein Weihnachtsmarkt mit vielen Überraschungen 
rund um den Gänsemarkt hier in Neuburg statt. 

Für alle Veranstaltungen wünsche ich den Organisatoren gutes Gelingen und 
viele, viele Gäste. 

  

6. Sonstiges 

 Unsere Ausschreibung zur Einstellung einer Erzieherin oder eines Erziehers 
für unsere KITA hat zwei Bewerbungen für unseren Kindergarten gebracht. 
Nach dem Bewerbungsgespräch fiel es allen beteiligten nicht leicht eine 
Entscheidung zu treffen, da beide Bewerber einen sehr guten Eindruck 
gemacht haben. Nach einiger Diskussion kamen wir alle zusammen doch zu 
einem Ergebnis. Leider hat der erste Bewerber ihre Bereitschaft, hier im 
Kindergarten anzufangen, zurückgezogen. Somit wird nun der zweiten 
Bewerberin die Stelle angeboten. 

 Am letzten Sonntag (Volkstrauertag) haben Frau Köpnick, Herr Köpnick und 
meine Person einen Kranz am Denkmal auf dem Friedhof niedergelegt.    

 Dank der Initiative von Herrn Burkhard Schönke, Herrn Kay Rosenberg, 
Herrn Christian Temmel, Herrn Stephan Twanie und meiner Person wurde 
am Samstag den 01.11. für zwei fehlende Straßenlampen in Neu Farpen die 
Erdkabel verlegt. Das Aufstellen der Lampen wird von der Firma Schönke in 
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den nächsten Tagen erfolgen. Auch die im Vorfeld erfolgte Unterstützung 
der Firma AFH möchte ich in diesem Zusammenhang nicht vergessen. Allen 
ein herzliches Dankeschön.    

 In der letzten Gemeindevertretung hatte ich ja darüber informiert, dass ich 
eine Arbeitsgruppe Thingplatz gegründet habe. Wir haben einige Ideen zur 
besseren Darstellung unserer Burganlage, die wir den Planern sowie dem 
Denkmalamt in Grevesmühlen präsentieren möchten. Mittlerweile haben 
wir nun schon zwei Mal zusammen gesessen und das sind einige Ideen: 

   Als erstes planen wir den schon früher vorhandenen Rundgang. Dank 
von Herrn Jörg Böhnke haben wir die alte Karte, wo der Weg 
eingezeichnet ist. An diesem Weg sollen Wegbeschreibungen rund um 
den Wallberg mit Hinweisschildern für jeden sicht- und gangbar gemacht 
werden. Wie zum Beispiel: Rundweg Burganlage 

 Des Weiteren sollen Hinweisschilder an verschiedenen Punkten zu 
Sehenswürdigkeiten in unserer Gemeinde z.B. Drei Berge, 
Steinbogenbrücke, Gänsemarkt, Kirche, Verlobungsweg weitere können 
noch folgen.  

 Weiterhin sollen auch Informationstafeln zu verschiedenen Themen 
(Erläuterungen zur Burganlage, Erklärung der Sage um die Burg, um nur 
einige zu nennen) Somit soll der Rundweg auch als Informationsweg 
genutzt werden können und das ganze Dorf mit einbeziehen. 

 Weiterhin planen wir ein Video vom Rundweg mit vielen Erläuterungen 
anzufertigen. Hierzu konnten wir Herrn Thomas Hartig gewinnen, der mit 
uns den Weg schon am kommenden Wochenende Filmen wird, um dann 
später die Texte einarbeiten zu können.  

 Wie abgesprochen hat am 15.11. nun unsere Ablösung für unseren 
langjährigen Gemeindearbeiter Herrn Jörg Böhnke angefangen. Zu seiner 
Person und zu seinen ersten Eindrücken wird er uns auch heute noch einiges 
berichten. Ich wünsche ihm für seine Arbeit immer gutes Gelingen 
zufriedene Bürger und Gemeindevertreter.  

 Das war nun mein Bericht. 

 Bevor wir nun mit der Tagesordnung weiter machen, habe ich noch eine 
ehrenvolle Aufgabe zu erledigen. 

Ich möchte heute im Namen aller Bürger und auch im Namen aller 
Gemeindevertreter einer Person ein riesiges Dankeschön aussprechen. Viele 
Jahre seines Lebens hat er nur Gutes für unsere Gemeinde getan, ob als 
Gemeindearbeiter, Gemeindevertreter, Ausschussmitglied, Feuerwehrmann, 
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Thingplatzvereinsvorsitzender. Er geht nun in seinen wohlverdienten 
Ruhestand. Unser Jörg. Wir wünschen dir für deinen weiteren Lebensweg alles, 
alles Gute und vor allem Gesundheit. Wir hoffen, dass du uns auch noch 
weiterhin mit Rat und Tat unterstützt.  
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